

Schwäbische Kirch

Rudolf Paul, Pfr. i. R., Hofäckerweg 13, 72149 Neustetten-Wolfenhausen

Tel.+ Fax 07457-3426, PC-Fax 07457-930046,

home: www.schwaebischa-kirch.de

e-mail: paul@schwaebischa-kirch.de

Pressemitteilung

Schwäbische Kirch jetzt ganzjährig im Sonnenzentrum Rottenburg Oberndorf

Es gibt wieder einen Ort im Ländle, wo ab 2011 regelmäßig einmal im Monat die beliebten Mundartgottesdienste mit dem Bibelübersetzer und Mundartprediger Rudolf Paul, Pfr. i. R. und seinem Kollegen Wilhelm Kern, Pfr. i. R. stattfinden.

Es ist das Sonnenzentrum in Rottenburg-Oberndorf

Dort treffen sich an jedem vierten Sonntag eines Monats jeweils um 10.30 Uhr Christen aus allen Konfessionen, die sich das Wort Gottes in ihrer geliebten Mundart nahebringen lassen. Wer hier allerdings eine Gaudi erwartet, der kommt nicht auf seine Kosten. Die beiden Pfarrer legen großen Wert auf eine angemessene und respektvolle Redeweise. Man ist aber mit der Mundart näher bei den Menschen, und sie werden dadurch auch ermuntert, selber über ihren Glauben zu sprechen. Wer nämlich immer nur in der Amtssprache auf seinen Glauben angesprochen wird, fühlt sich nicht da abgeholt, wo er im Alltag steht. Es soll dort auch nicht eine eigene Gemeinde entstehen, sondern die Gäste gehen mit neuen Anregungen wieder in ihre jeweilige Gemeinde, in der sie daheim sind. Wer zum Gottesdienst ins Sonnenzentrum geht, der weiß, dass er dort eine echt schwäbische Predigt zu hören bekommt. Es kommen auch Nicht-Schwaben, sie haben keine Probleme, die Prediger zu verstehen.

Die Gottesdienste werden von Posaunenchören aus der Umgebung und von freien Musikern begleitet und gestaltet. So erleben wir gleich zu Beginn am 23. Januar das Duo Roland Geiger, Querflöte und Andreas Eisenhardt, Akkordeon, mit Irish- und Scottish Folk Musik. Sie haben uns schon voriges Jahr zwei Mal erfreut.

Die Kollekte ist für das Projekt „Straßenkinder“ der Evang. Gesellschaft und der Caritas Stuttgart.